



Antwort zur Anfrage Nr. 0621/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend Verkehrsproblematik rund um die Kirchenpforte (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In den Straßen An der Kirchenpforte, Draiser Straße und Albert Schweitzer Straße gibt es diverse Messstellen, an denen auch Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt werden. Allerdings existiert keine Messstelle genau an dem beschriebenen Problempunkt. Die Verwaltung prüft dort die Einrichtung einer weiteren Messstelle und wird dann ggf. auch Messungen durchführen.

Mainz, 11.06.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete